

BAB VI

PENUTUP

a. Kesimpulan

Berdasarkan pada rumusan masalah, pemaparan data hasil penelitian serta uraiannya maka dapat dinyatakan bahwa dengan segala bentuk kegiatannya menarik orang-orang diluar Islam untuk mempelajari dan mengikutinya. Adapun dari penelitian ini dapat diambil kesimpulan :

1. Latar belakang ekonomi pelaku konversi kebanyakan dari keluarga yang berekonomi mampu. Berbeda dengan hasil penelitian yang dilakukan Singgih Basuki dalam penelitiannya Orang-Orang Menyeberang bahwa orang yang pindah agama dilatarbelakangi faktor ekonomi.
2. Latar belakang pendidikan yang paling banyak melakukan konversi agama yaitu yang berpendidikan SLTA.
3. Faktor-faktor yang mempengaruhi terjadinya konversi dalam penelitian ini antara lain: faktor sosiologis dan faktor psikologis, faktor sosiologis meliputi adanya pengaruh hubungan pribadi, pengaruh rutinitas (kebiasaan). Sedangkan yang termasuk faktor psikologis meliputi intern, ekstern maupun faktor rasionalitas. Disamping itu ada juga peristiwa yang sangat berpengaruh didalam proses konversi ini yaitu adanya keinginan mengikuti agama suami, mendengar suara adzan, melihat orang yang sedang sholat berjamaah, adanya kebimbangan ajaran dalam kitab sucinya,

kembali kepada agama yang dulu pernah dianutnya dan mendengar suara orang yang sedang membaca Al quran.

4. Perilaku sosial keagamaan sebagai hasil dari berjalannya system nilai dari agama baru (Islam), bagi pelaku konversi agama menghasilkan perubahan perilaku yang sesuai dengan ajaran Islam. Setelah masuk Islam, orang-orang mulai belajar tentang ajaran Islam dengan disertai perubahan-perubahan sikap juga cara pandang terhadap kenyataan yang ada di lingkungannya.

b. Saran-saran

1. Diantara para pelaku konversi agama pada mulanya tertarik kepada Islam disebabkan cintanya terhadap calon suami atau calon istri. Karena untuk menikah harus satu agama maka salah satu diantaranya harus berpindah agama. Ada kasus setelah pernikahan terlaksana para pelaku konversi tidak mendapat bimbingan dari suami atau istri mengenai ibadah yang baik. Hal ini mungkin disebabkan pengetahuan yang kurang. Untuk mengantisipasi supaya para pelaku konversi agama balik lagi ke agama dahulu tugas umat Islam lainnya khususnya pengurus takmir memberikan bimbingan kepada mereka. Bimbingan bisa langsung maupun dengan pengajian-pengajian, setiap ada pengajian diundang untuk datang.
2. Kepada tokoh-tokoh Islam atau ulama, sehubungan dengan kenyataan bahwa sekarang semakin pesatnya perkembangan teknologi mempengaruhi pola pikir generasi muda, sehingga didalam dakwahnya

perlu banyak variasi tidak monoton, misalnya lewat internet dan sebagainya.

c. Penutup

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang memberikan rahmat dan karunianya sehingga tesis ini dapat diselesaikan. Penulis sadar sepenuhnya bahwa didalam penulisan ini masih terdapat kekurangan atau kekeliruan. Kepada semua pihak yang membantu baik dukungan material maupun spiritual disampaikan terima kasih, semoga mendapat balasan di sisi-Nya.

Akhirnya penulis hanya bisa berdo'a semoga tesis ini bermanfaat serta tetap dalam bimbingan dan ridha Allah SWT.

Wallahu a'alam bishawab.